## Dank an Stalin

Teurer Genosse Stalin!

Wir fühlen uns zu tiefem Dank verpflichtet für die große Hilfe, die Sie uns ständig in unserer Arbeit für den wirtschaftlichen Aufbau und die Verbesserung der Lebenshaltung des werktätigen Volkes leisten. Insbesondere danken wir für die Lieferung von Traktoren und anderen landwirtschaftlichen Geräten sowie Walzmaterial auf zinslosen Warenkredit.

Dadurch wird es möglich, vor allem den Klein- und Mittelbauern zu helfen, die Emteerträge zu erhöhen und damit die Lebensmittelversorgung der Bevölkerung zu verbessern.

Wir sind überzeugt, daß die Lieferung der Traktoren und der vier Walzenstraßen für die Metallwerke uns die Möglichkeit gibt, den Wirtschaftsplan aus eigener Kraft zu erfüllen und überzuerfüllen, damit für ganz Deutschland das Beispiel eines erfolgreichen konstruktiven Aufbaus auf der Grundlage einer antifaschistisch-demokratischen Ordnung gegeben wird.

Wir verpflichten uns, noch größere Anstrengungen zu unternehmen, um die demokratische Ordnung zu festigen, den Wirtschaftsplan überzuerfüllen und die Freundschaft mit der Sowjetunion zur Sache aller friedlichen Menschen in Deutschland zu machen.

Berlin, 10. März 1949

Mit sozialistischem Gruß!

Die 31. Tagung

des Parteivorstandes der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands Wilhelm Pieck Otto Grotewohl